

松たけ山だより

発行:県民の森森の案内人の会

(担当 竹内・協力 川瀬)

森と水の夏まつり

7月27日(日)開催 当日のスタッフ
森の案内人 16名・工場連 11名
朝、雨が降り、午前中は不安定な空模様で、時折小雨と強い風に悩まされましたが、午後からは、だいぶ天気も落ち着きました。

朝の天候の影響なのか、お客様の入りが、悪く準備したものが、余ってしまう・・・ことに、とても残念でした。



クラフト体験は、水鉄砲づくり



む・う・ふでの クラフト指導と 森林案内



7月13日(日)
天童市荒谷「内条子ども会」
親子でガクブチつくりをしました。



7月20日(日)
地元作谷沢地区的女性を中心に活動している「手作りの会」より5名の方がガクブチをつくりに!! 地区の文化祭に飾るそうです。



7月24日(木)
山形市教育委員会事務局社会教育青少年課主催
南部公民館・江南公民館で募集された、「山形(ふるさと)里山歩き」の方々が県民の森を歩きました。

3つのグループに分かれてそれぞれに、案内人が付き出かけました。

後日、案内人の皆様から丁寧な説明をいただき参加者も熱心に質問をするなど充実し時間を過ごすことができました。

・・・とお礼の言葉をいただきました。

松たけ山だより

発行:県民の森森の案内人の会

(担当 竹内・協力 川瀬)



試作と準備の日々



あさみ学童クラブ 8月18日



松たけ山だより

発行:県民の森森の案内人の会

(担当 竹内・協力 川瀬)

森の草木染め教室

すてきなストールがで

森
中
で者
が
出
し

森の風にさらして



草木染めの参加者は、リピーターさんが、多いので参加者さんの要望で大判のストールを染めました。

今年の染料は、カラハナソウとアカネです。

アカネは、根を使用します。カラハナソウもアカネも県民の森で採取した物を煮出して染料にしました。

発色と色止めの媒染剤は、重曹、酢、灰汁など使用しました。

毎年染めても同じ物はできないから、来年もぜひ参加したいとの声を頂きました。

みなさん 满足とうございました

森林浴
森を散策し

染め上がった物を乾かす時間を使い森林散策へ、参加者の方から散策時の案内がとてもおもしろくて良かったとの声が多数ありました。



夏休み期間中の「む。う。ぶ」

毎年夏休みの工作は、
むうぶで作っていると
いって、3組の家族が
作品づくりをしていました。
子ども達も、作りたい物が
しっかり決まっていたので
アドバイスと見守るだけで
作っていました。



お礼りんご

8月18日(月)クラフト体験をされた、
あざみ学童クラブの皆さんより、
写真のようなお礼のコメントが
寄せられました。

学童
クラブ
あざみ

森林学習展示館に
展示しております。
ぜひ、ご覧下さい。

ありがとうございました
あざみ

作品